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Quand les jours se ral longent,  le
crépuscule tarde,  mais f init  toujours
par arr iver.  
Cette soixantième saison,  et  son
anniversaire dignement fêté,  ont été
théâtre de divers rebondissements.  
Chacun de ses acteurs y a vécu
jouissance et heures de gloire,  bien
encrées dans le cl imat prospère digne
du stade de la Maison Blanche.
Désormais,  place à la trêve ;  tout le
monde l ’a bien mérité.  Quand les
beaux jours arr ivent,  ceux du club
s’endorment peu à peu. Bien
heureusement,  la sieste ne sera que de
courte durée.  
Ne reste plus qu’à souhaiter un bon
repos à ceux qui animent et font vivre
notre engouement du week-end, ceux
qui ne cessent d’y œuvrer même en
semaine.  
Si  le retour est pour bientôt,  i l  est tout
de même temps de prendre un peu de
repos.
À très vite… 
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U6/U7

BEAUJOIRE

Nous avons passé une très
agréable saison avec les
enfants,  les dir igeants,  les
parents.  Nous avons eu une
météo clémente tout le long !  
Merci  à tous pour votre
implication et nous vous
donnons rendez-vous l ’année
prochaine en catégorie
supérieure !

Wil l iam ALLAIN

Nos U6/U7 se sont déplacés avec
les dir igeants et les parents au
match qui opposait  Nantes à
Montpell ier .  Nous avons passé une
après-midi très agréable.  Les
enfants ont pu participer aux
diverses activités prévues autour
du stade,  l ’occasion de s’essayer à
la frappe la plus puissante ou
encore le tennis-ballon.  Tout ceci
ponctué par quelques photos avec
Rir i  notre bel le mascotte du FC
Nantes.

Wil l iam ALLAIN
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U8/U9

Nous tenions à remercier tous ceux
qui ont participé de près ou de loin
à la vie du club pour que les
enfants puissent pratiquer leur
passion dans les meil leures
condit ions possible :  les parents,
les dir igeants,  le club,  les
bénévoles,  les sponsors,  ainsi  bien
sur que les enfants,  pour leur
investissement cette année. Tout le
monde a bien mérité un peu de
repos !  Nous vous souhaitons donc
à tous de très bonnes vacances et
nous retrouvons en pleine forme à
la rentrée.
Bonnes vacances à tous 

Alexandre MEYER

 Nous terminons cette année r iche
par de multiples événements :
entrainements,  plateaux,  tournois
journaliers,  tournoi de Montpell ier ,
60 ans de l 'ESV,  match avec les
parents,  etc.  De quoi bien occuper
les samedis et profiter jusqu'au
bout des beaux jours avant la
pause estivale.  !
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U10/U11

Avec un effectif  de 28 joueurs,  nous
avons décidé de faire 3 équipes
afin de faire participer le maximum
de jeunes,  mais ce fut diff ici le
d'avoir  une équipe 3 au complet.
Nous remercions les U9 pour leur
aide durant toute cette saison ce
qui nous a permis de ne pas
annuler de match.  Les jeunes ont
pu progresser tout au long de
l 'année,  assimiler les nouvelles
règles et s 'adapter au demi-
terrain.
 Une année marquée par l 'arr ivée
du terrain synthétique tant attendu
par les joueurs,  et  par le tournoi de
Montpell ier  qui  fut un moment
inoubliable pour les enfants,
parents et éducateurs.

Merci  aux parents d'avoir  été
présent aussi  bien pour le
transport ,  les tours de bar
que pour leurs
encouragements et merci  à
toute l 'équipe dir igeante qui
m'a accompagné.
 

Anthony BOUQUIN
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U12/U13

Voilà que l 'exercice 2022-2023
touche à sa f in pour les U12/U13.  
Ce dernier se termine sur une
note posit ive d'un point de vue
sporti f .  Les U13A f inissent l 'année
sur quatre victoires consécutives
et une troisième place au
championnat sur huit  équipes.  
Pour l 'équipe B,  el le termine
deuxième de sa poule avec une
seule défaite sur la dernière
phase.  
Pour l 'équipe C,  un peu plus
compliqué niveau résultats,  mais
de bonnes choses tout de même
en f in de saison,  ce qui est
encourageant pour la saison
prochaine.  

Bravo à toutes ces équipes qui
ont fait  une belle saison,
récompensée d'une très bel le
progression tout au long de
l 'année.
D'un point de vue relationnel ,
une très bonne entente entre les
joueurs que ce soit  U12 et U13 ou
encore les joueurs en équipe A,  B
et C.  
On peut ainsi  conclure que
l 'exercice en U12/U13 fut une
réussite.  On se retrouve la saison
prochaine début septembre pour
poursuivre sur cette dynamique
et faire de belles choses.   

Maxence POIRRIER
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L ’arr ivée du synthétique a été très attendue et ce
changement nous a beaucoup apporté.  

La saison 2022 2023 a été en dents de scie.  Un début
diff ici le avec l 'apprentissage sur grand terrain pour
un grand nombre de joueurs et un nouveau système
de jeu pour tout le monde. 

Au f i l  de la saison,  tous les joueurs ont progressé,
cela s 'est transmis sur le terrain,  à l 'entraînement
comment en matchs avec de meil leurs résultats sur
la deuxième partie de saison.  

Globalement,  i l  faut retenir  que nous avons
accompagné un groupe de joueurs agréables et
investis tout au long de la saison.  

Un grand merci  aux parents et bénévoles de nous
avoir  accompagnés durant cette saison.  

Tom FUSEAU 

U14/U15
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U16/U17/U18

Les éducateurs U18 t iennent à
remercier l ’ensemble des
joueurs,  mais aussi  des parents
présents lors des rencontres le
week-end et qui  ont su
s’adapter aux condit ions
d’entraînement avec
pratiquement 2 mois et demi
d’entraînement au Temple-de-
Bretagne.
Mention particul ière pour
Thomas Vincendeau et Samuel
Douil lard qui ont fait  l ’arbitre de
touche toute la saison en U18 A
ainsi  qu’à Jul ien Chancelier et
Franck Bezier qui  ont tout les
deux pris les U18 B une fois
chacun lorsque nous avions
besoin."

Maxime Chesnaud

 « Une saison de plus dans le CV
! »
Une saison r iche
d’enseignement tant sur le côté
humain que le côté technico-
tactique pour les 4 éducateurs
U18 où nous avons pu échanger
avec des joueurs proches de
nous pour la plupart .
Une saison qui a donc
fonctionné sur le plan sporti f
malgré une petite déception du
côté des U18A en coupe du
distr ict  lors de l ’él imination en
16 ème de f inale face au GJ
Pierre Bleue.
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HIRONDELLES
 Le groupement des Hirondelles a
vu son effectif  passer à plus de
130 l icenciés cette saison.  Le GF
avait  au moins une équipe dans
toutes les catégories (de U9 à
Seniors).  Toutes les équipes du
GF ont joué (1  ou plusieurs
matchs) sur le complexe à
Vigneux.  Pour la première fois de
son histoire,  le GF a été labell isé
(Label de Bronze) pour une durée
de 3 ans.  Merci  à toutes les
personnes qui se sont investies
dans la labell isation :  PEF,  mise à
disposit ion des documents sur
footclub,  etc.  Une remise de
cette récompense sera organisée
par les instances du football  la
saison prochaine.  Suite à
l ’évolution de l ’effectif ,  une
restructuration du groupement
est en cours pour la saison
prochaine !

Le 15 avri l  2023 a eu l ieu le 1er
challenge des Hirondelles U10-
U11F et U12-U13F.  Pas moins de 22
équipes furent présentes.  Un
tournoi vite complet et nous
avons eu la chance d’accueil l i r  2
clubs professionnels pour cette
première édit ion :  Le FC Nantes
et le SCO d’Angers.  Le GF t ient à
remercier les partenaires qui
nous ont soutenus pour cette
première édit ion.  Une vraie
réussite,  beaucoup de personnes
se sont investies durant la
journée,  joueuses seniors,  U18,
U15 du GF,  parents de joueuses,
dir igeants… Un grand merci  à
eux.  RDV l ’année prochaine pour
la 2ème édit ion qui aura l ieu
cette fois-ci  à Trei l l ières.

Sylvain RAUTURIER
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SENIORS 
Pour l ’ensemble des seniors,  la
saison a été source d’adaptations,
notamment au niveau des
instal lations,  en attendant
l ’uti l isation du terrain synthétique,
un vrai  confort  aujourd’hui .
Le rajeunissement de l ’effectif ,
avec la montée de U18,  était
également un bien pour mettre en
valeur notre formation.
Les deux assemblées nous
orientaient vers une saison de
transit ion,  avec l ' idée de ne pas se
mettre en danger sur les trois
équipes seniors.

Pour l ’équipe A,  dans un groupe
très diff ici le de R2,  certainement
le plus diff ici le,  nous obtenons
une 6ème place honnête,  avec
plusieurs fois l 'opportunité de
faire mieux.

À l ' image du dernier match à la
Chapelle-des-Marais ,  nous
n’avons pas réussi  à val ider des
matchs charnières qui  nous
auraient permis d’obtenir  une
bel le place au classement.
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L 'objectif  pour la saison
prochaine sera de mieux f igurer
dans nos compétit ions,  et
d’envisager un projet à la hauteur
de nos possibi l i tés pour les
saisons à venir .
Nous devons à nouveau vibrer ,
sur,  et  en dehors du terrain . . .  Et
ne pas se contenter de ce que l 'on
a.
Pour f inir ,  un grand merci  a tous,
dir igeants,  éducateurs,   
accompagnateurs et joueurs . . . .  
Et  bonnes vacances à tous.
La vie est bleue.

Laurent MARSAC

A nous d’être beaucoup plus vigi lants et ambitieux la saison
prochaine,  avec l ’apport de joueurs extérieurs,  pour redonner un
peu de boost a un groupe qui c 'est quelque peu endormi. . .  Je
compte également sur les plus jeunes,  qui  seront moins jeunes,
pour remettre en question le confort  de certains.
L ' investissement et les efforts à faire pour être un joueur de R2
doivent être compris et mis en application,  et  pas que par la
parole.

En coupe nous avons été él iminé par deux formations de N3,   
Pouzauges en coupe de France,  et  St  Nazaire,  f inal iste de la coupe
pays de Loire,  donc pas de regrets.
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ÉVÈNEMENTS 

ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE

REPAS
DIRIGEANTS

Le vendredi 12 mai a eu l ieu le
désormais tradit ionnel repas des
dir igeants afin de les remercier
pour leur investissement tout au
long de cette saison 2022/2023.
Ce fut un vrai  bon moment de
convivial ité,  de partage et
d’échange. L ’occasion aussi  de
revenir  tous ensemble sur une
saison quelque peu mouvementée
concernant les condit ions
d’entraînement.
Avec l ’arr ivée,  tant attendue,  de
notre synthétique,  tout cela est
désormais derrière nous.
Merci  aux membres du bureau
pour le service à table et bonnes
vacances à tous.

Anthony MERCIER
 

Ce jeudi 15 juin a eu l ieu l ’assemblée
générale de l ’ES vigneux clôturant la
saison 2022 2023.  
Le moment pour notre bureau de faire
le bi lan de l ’année,  et  notamment sur
les événements,  avant que nos
dir igeants reviennent sur les
résultats sporti fs de leur catégorie et
les objectifs à venir .  
L ’occasion également de remercier
l ’un de nos bénévoles,  Gi l les Lancien,
pour son accompagnement auprès
de nos jeunes arbitres.  Son travail  a
été récompensé en automne dernier
d’un prix remis par le distr ict .  
Les personnes présentes (membres
du bureau, dir igeants,  parents et
proches du club) ont par la suite
refait  la saison au cours d’un
moment de convivial ité.

Tanguy LE BEC
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SPONSORING

VIGNETTES PANINI

Fin de cette deuxième
saison pour la commission
sponsoring qui a vécu une
très bonne saison avec
l 'arr ivée de nouveaux
partenaires et la reprise de
la gestion des partenaires
panneaux du terrain
Novoclim. Une saison qui
s 'est terminée en beauté
avec une très bel le
réception partenaires pour
fêter les 60 ans de notre
club.  Cap maintenant sur la
prochaine saison avec déjà
un partenaire de longue
date qui renforce son
soutien,  la société Bugal !

Alexis MERCIER

Pour cette saison 2022/2023,  le
club avait  décidé de mettre en
place pour la première fois son
album de vignette des l icenciés.
Chaque l icencié qui avait  été
photographié,  se voyait  offr ir  un
album et avait  la possibi l i té de le
remplir  avec les vignettes en
vente chez nos partenaires et
chez nous le week-end.
Une opération qui a été un grand
succès avec plus de 10 000
vignettes vendues et qui  s 'est
prolongée avec la vente des
posters de chaque vignette.
Un grand merci  à tous les
l icenciés qui ont bien voulu jouer
le jeu.
I l  est toujours possible de f inir  son
album en commandant les
dernières vignettes manquantes
via le l ien suivant et en rentrant le
code 129ESV. (Lien en dernière
page. 

Quentin LE DUC 
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FRONTIGNAN 2023

FINALES FOOT À 5 

Destination Frontignan 2023 !

Pour la deuxième part icipation de
l 'ES VIGNEUX au tournoi de la l igue
des petits princes à Frontignan en
proximité de Montpel l ier ,  ce sont 3
équipes de catégories U9 - U11  et
U13 qui  ont été engagées.  
Près de 70 enfants et parents ont
donc pris la Direction du sud de la
France pendant le week-end de
l 'Ascension.
5 jours consacrés au bal lon rond,
mais également à des moments
de partage entre générations.
Une superbe expérience dans une
ambiance conviviale malgré des
résultats et une météo pas
toujours au rendez-vous.  
 

Charlène BELLANGER

Ce samedi 22 avri l  se
déroulaient les f inales Foot5
pour les catégories U13,  U15 et
U18 Masculines et Féminines.  
Pour cette journée de f inalités
organisée sur les 2 nouveaux
terrains Foot5 du Complexe
sporti f  La Maison Blanche à
Vigneux-de-Bretagne,  12
équipes Masculines et 12
équipes Féminines se sont
réunies.  Une première pour le
Distr ict  d’organiser cet
événement pour les trois
catégories en même temps !
Un grand merci  à l ’ensemble des
bénévoles du club de l ’ES
Vigneux pour leur accueil ,  leur
investissement et leur bonne
humeur !

Distr ict  44



PAGE 15 

U17 CUP 2023

Pour la partie organisation et
festivités,  malgré la suppression
du 2ème bar,  tout m'a paru réglé
comme une horloge,  j 'ai  envie de
dire . . .  comme d'habitude.

Bien sûr,  d 'aucuns diront que
mon discours est partisan et i ls
auront raison.  Concernant la
U17CUP, mon affect me pousse à
ne voir  que les côtés posit i fs ou
le verre à moit ié plein. . .  s i  vous
voyez ce que je veux dire.
Sûrement qu'à la réunion de
bilan,  le comité d'organisation
aura repéré quelques menus
dysfonctionnements,  quelques
améliorations à apporter ou
certains choix stratégiques à
faire pour les édit ions futures,
mais pour ma part mon ressenti
est que ce fût sportivement le
plus beau plateau qu' i l  nous ai
été donné d'avoir ,  avec un
vainqueur de haute volée et des
matchs de haut niveau.
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 Pour les hébergements,  en
famil les d'accuei l  ou à l 'hôtel ,  les
transports aériens,  les transferts
en minibus,  tous ces postes
invisibles pour la plupart d 'entre-
vous et qui  nécessitent un fort
investissement en amont du
tournoi et beaucoup de stress à
l 'approche de celui-ci ,  aucune
fausse note n 'a été signalée.

Néanmoins,  sur les postes
hôtel ler ie et transport aérien,  je
renouvèle mon appel à
candidature(s) ,  cette commission
ne repose plus que sur une seule
personne.  I l  y  a donc urgence à se
porter volontaire. . .  C 'est tel lement
plus cool à plusieurs.
 

Pour f inir  et  ne pas faire trop long,
si  ce n'est déjà fait ,  i l  convient de
remercier toutes cel les et tous ceux
qui se sont investis dans cette
magnif ique édit ion 2023 et que
celle de 2024 soit  au moins aussi
réussie.
Bel  été à toutes et tous.

 Didier RABIT
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L'ESV fête ses 60 ans 

Nous avons eu la chance
d'accueil l i r  les anciens du FC
Nantes pour un match de gala
face à une équipe d'anciens
joueurs Vignolais.  L 'occasion
de revoir  certains visages,  qui
ont fait  l 'histoire de l 'ESV.
Pour conclure cette bel le
journée,  nous avons accueil l i
le groupe Electr ic Cab qui
nous a fait  profiter de ses
meil leures reprises et enfin,  le
DJ Ahoy a pu nous faire danser
jusqu'à la f in de cette journée
anniversaire.
Une journée plus que réussie.
Un grand merci  à l 'équipe
organisatrice,  à tous les
bénévoles qui ont participé à
l 'organisation de la journée et
à toutes les personnes qui
sont venues pour cette journée
spéciale.

Quentin LE DUC

Le samedi 10 juin,  c 'était
l 'occasion pour le club de
célébrer ses 60 ans.  
Toute la journée,  nos
catégories de jeunes
masculines et féminines ont
eu l 'occasion de jouer sur nos
terrains et les plus jeunes ont
pu profiter du château
gonflable.
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RECRUTEMENT ARBITRES

Que tu sois une amatrice de
football  voulant rester
connecté à sa passion,  un
jeune souhaitant arrondir
ses f ins de mois ou si  tu es
juste disponible le week-
end, et que tu souhaites
aider ton club de cœur,  alors
l ’arbitrage est sûrement fait
pour toi  !  
L ’arbitrage est un élément
essentiel  du football .  Une
véritable école de la vie
avec des valeurs et des
compétences pouvant être
retrouvées dans d’autres
secteurs.

 Si  tu nous rejoins,  ta
formation sera f inancée,  tu
seras indemnisé à chaque
match et nous t ’offr irons ta
l icence et une dotation.  
Tu seras en plus suivi  par un
bénévole expérimenté qui
t ’accompagnera dans ta
formation.  
Alors si  tu te reconnais et
que tu as plus de 13 ans,
rejoins-nous et deviens
arbitre à l ’ES Vigneux !!  

Tanguy LE BEC
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ACTION AU BÉNIN

"  Un voyage humanitaire en famil le dans une école de sourds dans
le vi l lage de Sé au Bénin.
Les 30 enfants que nous avons rencontrés avaient entre 5 et 15 ans.  
Nous avons distr ibué du matériel  scolaire,  des vêtements,  des
mail lots de foot et nous avons f inancé les uniformes scolaires pour
une quinzaine d’enfants.  
Camil le a été impressionnée par la genti l lesse et la générosité des
enfants et professeurs malgré leur grande pauvreté.
Camil le a passé beaucoup de temps à apprendre la langue des
signes,  à jouer au foot et autres activités partagées avec les
enfants.  
C’était  une très bel le expérience " .

Camil le DAUVIN

REMERCIEMENTS RÉALISATION

Will iam ALLAIN
Alexandre MEYER
Anthony BOUQUIN
Maxence POIRRIER
Tom FUSEAU
Maxime CHESNAUD
Anthony MERCIER
Alexis MERCIER
Sylvain RAUTURIER
Quentin LE DUC
Didier RABIT
Camil le DAUVIN
Charlène BELLANGER

Titouan CHAIGNEAU
Tanguy LE BEC

Du 11  au 26 février dernier ,
Camil le ,  joueuse à l 'ES
Vigneux s 'est rendue au
Bénin dans le cadre d'un
voyage humanitaire.  E l le a
eu l 'occasion de partager
les mail lots de l 'ESV.  Ses
proches nous racontent :  


